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令和４年10月20日(木)１5時30分～１6時30分  柏木小学校 算数教室 

令和４年度 第５回地域協働学校運営協議会 

  次 第                   司会：副校長 

１  会長挨拶     

２  校長挨拶                               

３  １０・１１月の行事（教務主幹）                

４  引き取り訓練の実施について（生活指導部）  

                ５  新宿区教育課題研究校研究発表会について（研究主任）  

６  転任職員自己紹介 

７  運営協議会委員の皆様から  

８  その他 

 

✿ 会長より 挨拶 

 すっかり秋めいてきまして、今日は空が青くて気持ちよいですね。先日、地元のお祭りがあり、校長先生にも来てい

ただきありがとうございました。子どもたちがたくさん参加してくれまして、みんなが集まることができるイベントを待っ

ていたのだと思いました。これからもできる限り、地域の行事を開催していきたいと思います。 

 

✿ 校長より 挨拶 

 10月１２日に、本校で新宿区教育課題研究校の研究発表会を開きました。新宿区の先生方が来校され、柏木小

の取組を実際に見ていただきました。様々なご意見をいただきましたので、これからの教育に生かしていきたいと思

います。 

子どもたちは、来月の音楽会に向けて練習に励んでいます。6年生は、柏木小に眠っていたお琴を出して、休み時

間にも熱心に練習しています。観覧に制限はありませんので、お時間の許す限り、柏木小の子どもたちの元気な姿

を見ていただきたいと思っています。 

 

✿ １０・11月の行事について (教務主幹) 

 10月２８、２９日は学校公開があります。今回は、道徳授業地区公開講座と引き取り訓練も開催されます。１１月は、

社会科見学、生活科校外学習などが予定されており、我慢をしていた様々な行事を取り戻していこうと動いていま

す。11月6日には地域避難所訓練、１５日には来年度の1年生の就学時健診があります。11月２４～２６日は音楽会

が開催されます。保護者鑑賞日は26日です。音楽会に向けて、学校全体が盛り上がっているところです。 

 

✿ 生活指導について（生活指導主幹） 

 研究発表会も終わり、日常の学習に加えて、11月の音楽会に向けての取組に熱が入ってきています。素直にまじ

めに取り組む柏木小の子どもたちはすてきだなと思います。 

 先日、新大久保駅付近で事件があり、下校時までに容疑者が確保できなければ集団下校をするようにとの教育

委員会からの指示がありました。いつこのような事態があるかわからないため、早急に対応を考えておこうというこ

とになりました。 

 遅刻気味の児童が固定してきていることも課題としてあります。まずは月曜日、1週間のスタートを遅れずに始めら

れるとよいと思います。 

 



 

✿ 引き取り訓練の実施について （生活指導部） 

 10月29日の学校公開の日に、２年振りに引き取り訓練を実施します。教員で名簿を確認しながら確実に引き渡

しを行うことを念頭に準備しています。実際に引き取りが必要になった場合には、地域の皆様にもお力添えいただけ

ればと思います。また、ここ3年はコロナ禍のため集団下校が行われていなかったのですが、今年の年度初めから、

集団下校の班を作成しているところでした。いざというときのために、集団下校の備えもしておこうと思っています。 

 

✿ 新宿区教育課題研究校研究発表会について（研究主任） 

10月12日に、令和3年度から2年間取り組んできた新宿区教育課題研究校の研究発表を行いました。教育課題

研究校とは、教育委員会と学校とが共同で調査、研究を行い、区内小中学校に研究成果を広く還元していくための

ものです。 

本校の今年度の研究テーマは、「個別最適な学びと協働的な学びの展開－多様性を生かす指導の充実－」です。

区の教育課題である「個に応じた指導」について、児童の「個別最適な学び」と「協働的な学び」の2つの柱から研

究の視点を整理し、取り組んできました。 

今回の研究発表会は区内職員に向けたものでしたが、10月の学校公開を通じて、子どもたちの変容を保護者・

地域の皆様にもご覧いただければと思います。 

 

✿ 転任職員自己紹介（柏葉学級担任） 

２学期から、柏葉の担任になりました。 柏木小では４年目になります。１学期までは学習指導支援員として算数習

熟度別指導のTTとして子どもたちの学習をサポートしていました。これからは柏葉学級の一員として、子どもたちと

一緒に頑張りたいと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様より 

・研究発表会の内容は、とても興味深いものでした。子どもたちへ向けてのアプローチが、細かいことまで考えら

れているということがわかりました。事前に情報をいただいてから授業を見ると、理解できることも多いのではな

いかと思います。 

・育成会で、デイキャンプを3年振りに開催しました。今回、カレーは大人が作り、子どもたちは飯盒炊爨のみでし 

たが、火を扱うため真剣な表情で参加していました。 

・授業を見ていると、タブレットの使い方を子どもたちで教え合っていて、タブレットの活用が浸透しているのだなと 

感じています。 

・柏木の子は、素直で真面目な子が多いと思っています。これからも一緒に勉強していきます。 

・遅刻する子が固定されてきているということで、朝、家の前を遅くに通る子が気になっています。挨拶をしても返 

事がなかったのですが、最近は返事をしてくれるようになりました。 

 

✿ 教育支援課 主査より 

 地域協働学校の「攻める防犯」についての研修会がありました。事件が起こるのは夕方よりも下校時間の方が多

いということを知りました。現状を見誤ると防犯でも手薄になってしまうため、現状把握が必要だと感じました。地域

の見守りの目があるだけで、犯行抑止力になるそうです。引き続きご協力をお願いいたします。 

 

✿ 教育支援課 社会教育指導員より 

  地域のお祭りやデイキャンプも復活したということで、子どもたちだけでなく、地域の皆さんも待ち望んでいたので

はないかと思います。地域協働学校でも、このように一堂に会して、子どもたちのために力を合わせてくださるという

ことがとてもありがたいことだと思います。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

次回の運営協議会 11月24日（木）15時30分～ 


